

Schule und Sport unter einem Hut

Sparkasse Waldeck-Frankenberg unterstützt Uplandschule Willingen mit 3850 Euro

Willingen – Die Sparkasse Waldeck-Frankenberg hat ihre Unterstützung für die Uplandschule Willingen fortgesetzt und der Eliteschule des Sports eine Spende von 3850 Euro übergeben. Die Förderung fällt in diesem Jahr um zehn Prozent höher aus als in den Vorjahren.

Mit der finanziellen Hilfe ermöglicht die Sparkasse zusätzliche Bildungsangebote, die es jungen Leistungssportlern erleichtern, schulische Ausbildung und sportliche Karriere unter einen Hut zu bringen. Dazu gehören Förderunterricht, begleitender Unterricht während Trainingslager sowie eine gestreckte Schulzeit in der gymnasialen Oberstufe.

„Wir sind stolz, dass in unserem Geschäftsgebiet eine der vierzig Eliteschulen des Sports beheimatet ist und wir finanziell zum Erfolg des anspruchsvollen Miteinanders von Schulbildung und Leistungssport beitragen können“, erklärte Jürgen Trumpp, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Waldeck-Frankenberg, bei der Spendenübergabe an Schulleiterin Barbara



Die Sparkasse Waldeck-Frankenberg spendet 3850 Euro für Bildung und Sport: (von links) Lehrertrainer Felix Teitscheid, Sparkassen-Vorstandsvorsitzender Jürgen Trumpp, Eliteschüler Sven Pollack, Schulleiterin Barbara Pavlu und Christopher Braun, Leiter des Olympiastützpunktes Winterberg/Willingen.

FOTO: LUTZ BENSELER

Pavlu. Mit ihrer gezielten Nachwuchsförderung an Eliteschulen des Sports trage die Sparkassen-Finanzgruppe systematisch zur Entwicklung der deutschen Olympia- und Paralympischen Mannschaften bei, so Trumpp.

Die Schulleiterin betonte den praktischen Nutzen der Unterstützung: „Die Spende ermög-

licht uns ein Budget, auf das wir schnell und ohne lange Anträge zugreifen können“, sagte Pavlu.

Die Uplandschule widmet sich intensiv der Talentfindung und -förderung. Neben den traditionellen Wintersportarten Biathlon, Skilanglauf und Nordische Kombination rückt zunehmend auch der Mountainbi-

ke-Sport in den Fokus. Ein herausragendes Beispiel ist Sven Pollack vom Radwerk Upland, der als Eliteschüler des Jahres ausgezeichnet wurde. Der junge Sportler nahm im Sommer bereits an einem U23-Weltcup im italienischen Val di Sole teil – sein erstes großes Kräftemessen mit der internationalen Elite.

Pollacks Karriere begann im kleinen Willinger Verein Radwerk Upland, den seine sportbegeisterten Eltern mitgegründet hatten. Für ihn war das Radfahren von Kindesbeinen an selbstverständlich.

Die Doppelbelastung aus Schule und Sport ist indes enorm: Bis zu 20 Stunden Training pro Woche sind Standard-Wettkämpfe, Reisezeiten und Regenerationsphasen noch nicht eingerechnet. Pollack nutzt das Angebot der „Schulzeitstreckung“, dabei werden die letzten beiden Klassen zum Abitur in drei Jahren absolviert, um die sportbedingten Fehlzeiten auszugleichen. „Das wären sonst quasi zwei Vollzeitjobs gewesen“, beschreibt Pollack die Herausforderung.

Michael Schulenberg, Schulsportkoordinator der Uplandschule, organisiert Talentsuchungen und Fördermaßnahmen und koordiniert die Zusammenarbeit zwischen Lehrern und Trainern. Übungsleiter der Vereine bieten spezielle Sportangebote rund um die Schule an.

Rhenegge – Die Landfrauen laden ihre Mitglieder am Samstag, 6. Dezember, ab 14.30 Uhr zum Adventskaffee ins DGH ein und freuen sich über rege Teilnahme.

Weihnachtskonzert in der Vasbecker Kirche

Vielfältiges Programm am Sonntag

Diemelsee-Vasbeck – Ein Advents- und Weihnachtskonzert findet am kommenden Sonntag, 7. Dezember, 2. Advent, um 19 Uhr in der Kirche in Vasbeck statt. Seit Monaten bereiten sich die zahlreichen Musikerinnen und Musiker aller Altersgruppen auf ihre Darbietungen vor.

Eigens für das Konzert hat sich ein Projekt-Flötenchor unter Leitung von Annegret Böhringer gegründet, der das Konzert mit Bearbeitungen zu „Wir sagen Euch an den lieben Advent“, „Süßer die Glocken“, „Leise rieselt der Schnee“ und „Jingle Bells“ bereichern wird. Mit „Alle Jahre wieder“ wird auch ein gemeinsames Lied von den Flöten begleitet. Für viele Menschen gehört Flötenmusik zur Weihnachtszeit, daher war es den Initiatorinnen um Astrid Behle und Sabine Grebe ein Anliegen, diese Musik zu Gehör zu bringen.

Die festen musikalischen Größen des Ortes dürfen bei dem Konzert nicht fehlen: Der Chor „Sing & Swing“ hat unter Leitung von Lisa Herrlich einfühlsame und bewegende Advents- und Weihnachtslieder in deutscher und englischer Sprache einstudiert, um die Herzen der Zuschauer zu erobern. Auf dem abwechslungsreichen Programm stehen Stücke wie „Better Place“, „Believe“, „Wenn wir Gott in der

Höhe ehren“, „Hallelujah to the King“ und „Good Tidings to You“.

Der ev. Posaunenchor Vasbeck wird das Konzert unter Leitung von Martin Gerhard mit einer festlichen Bearbeitung zu „Tochter Zion“ gemeinsam mit der Orgel eröffnen. Außerdem stehen „Es wird nicht immer dunkel sein“ und – als gemeinsames Lied – „Stern über Bethlehem“ auf dem Programm. Besonders feierlich wird es werden, wenn mit „Come, Thou Found of Ev'ry Blessing“ der Chor gemeinsam mit Pauken und Orgel musiziert.

Der gemischte Chor Vasbeck hat unter Leitung von Martin Gerhard mit „Gedanken zur Weihnacht“ und „Denn es ist Weihnachtszeit“ zwei klangschöne Klassiker neu aufgelegt. Moderator wird es, wenn mit dem „Weihnachts-Wiegenlied“ und „Die wunderbarste Zeit“ gleich zwei Stücke von John Rutter dargeboten werden.

Das traditionelle gemeinsame Lied mit vollem Orgelsound darf nicht fehlen, ebenso wenig bessinnliche Texte zu Advent und Weihnacht und eine aufwendige Beleuchtung. Der Kirchenvorstand der ev. Kirchengemeinde Vasbeck lädt Besucherinnen und Besucher aus nah und fern ein, sich bei diesem Konzert auf die Festtage einzustimmen. Der Eintritt ist frei.

red

Weihnachtsfeier morgen an Schule in Adorf

Diemelsee-Adorf – Die Mittelpunktschule in Adorf veranstaltet am morgigen Donnerstag, 4. Dezember, von 15 bis 18 Uhr eine Schulweihnachtsfeier. Beim Bühnenprogramm auf dem Schulhof führen die Klassen 1 bis 6 von 15 bis 17.45 Uhr ihre Beiträge auf. Schattentheater ist um 16 und um 17 Uhr im Musikkraum zu sehen. Verschiedene Angebote gibt es auch in den Klassen und in der Turnhalle. Spiele für alle, Musik und Wettbewerbe stehen auf dem Programm.

Gegrilltes, Getränke sowie Kaffee und Kuchen gibt es auch. Der Erlös geht zu gleichen Teilen an die Tafeln in Korbach und Bad Arolsen und den Förderverein der Schule.

red

WILLINGEN

Willingen – Der Kneippverein bietet jeden Donnerstag von 11 bis 12 Uhr Wassergymnastik im Kurmittelhaus unter Leitung von Karl Wagner an. Jeder ist willkommen. Auskunft/Anmeldung unter Tel. 0151/23381376.

Neerdar – DRK: Alle Mitglieder sind eingeladen zur Weihnachtsfeier am 5. Dezember um 19.30 Uhr im DGH.

DIEMELSEE

DRK-Blutspenden: Der nächste Termin ist am 12. Dezember, 15 bis 19.30 Uhr, in der Dansenberghalle in Adorf. Bitte unter: www.blutspende.de/termine einen Termin vereinbaren. Weitere Infos: Tel. 0800/1194911.

Ottlar – Erinnerung zum Treffen heute um 19.30 Uhr in der Domhalle zur Aufstellung der Kandidatenliste Ortsbeirat für die Kommunalwahl 2026. Über zahlreiche Teilnahme freut sich der jetzige Ortsbeirat.

Rhenegge – Die Landfrauen laden ihre Mitglieder am Samstag, 6. Dezember, ab 14.30 Uhr zum Adventskaffee ins DGH ein und freuen sich über rege Teilnahme.

Jetzt XXL-Ausgabe testen für nur 59 Cent

Meine Fernseh- UND Frauenzeitschrift

